EDITORIAL

La revista Reforma Judicial. Revista Mexicana de Justicia, presenta en esta edición las publicaciones de sus números 29 y 30 correspondientes al año en curso, 2017.

En la sección *El Poder Judicial: Su normatividad y función* se presenta el documento denominado "La Fiscalía General de la República en la construcción del Estado de derecho" del autor Jorge Madrazo, quien de manera innovadora y un tanto provocadora resalta que la única forma de que la Fiscalía cumpla con la doble función con la que se creó como modelo de cambio y órgano de acusación, es por medio de la autonomía plena.

En la sección *Constitución, legislación y jurisprudencia: comentarios y reflexiones* encontrarán dos artículos.

El primero, un ensayo escrito por Jaime Cárdenas Gracia, titulado "Análisis crítico de la acción de inconstitucionalidad 18/2017". Texto que estudia la acción de inconstitucionalidad promovida por la Procuraduría General de la República en contra de la nueva Constitución de la Ciudad de México y realiza una reflexión jurídico-constitucional sobre los principales asuntos planteados en ella.

El segundo, escrito por Juan Ángel Arroyo Kalis denominado "El derecho de consulta de los pueblos indígenas a propósito de la acción de inconstitucionalidad 31/2014", plantea un panorama conceptual del derecho a la consulta de los pueblos y comunidades indígenas a propósito de la resolución de la acción de inconstitucionalidad 31/2014. En concreto, el lector encontrará los principales aspectos del derecho de consulta relativos a su naturaleza, elementos estructurales, efectos y operatividad.

Se trata de dos análisis de extraordinaria importancia, necesarios para dar a conocer el trabajo de nuestro tribunal constitucional.

En la sección *La justicia desde un enfoque comparativo* publicamos el artículo "Migración, atención a refugiados y libre comercio México" de Oscar Cruz Barney. Un artículo que plasma un análisis de la relación entre los intercambios comerciales y las personas migrantes y refugiadas procedentes de México.

EDITORIAL

Este artículo hace énfasis en la oportunidad que tiene México en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte para redefinir las condiciones del trato y atención brindada a los migrantes en su relación con los Estados Unidos de América.

Se trata de un tema de enorme actualidad a la luz de la renegociación que se lleva a cabo del Tratado y de lo que serían algunas de las consecuencias que tendría su cancelación.

En el apartado de *Documentos*, decidimos brindarle al lector un texto titulado "Estudio sobre redes familiares y clientelares en el Consejo de la Judicatura Federal", por el autor Felipe Borrego. El documento realiza un diagnóstico sobre las preocupantes implicaciones que tiene este fenómeno en el desempeño del Poder Judicial Federal, y de las actuaciones y controles ausentes en el Consejo de la Judicatura Federal.

El estudio que generó poco análisis y comentarios por parte de la judicatura, propone soluciones al aprovechar el actual proceso de confección de una nueva Ley del Servicio Profesional de Carrera y enunciando una regulación específica para el Poder Judicial tanto en el ámbito administrativo como en el jurisdiccional.